



Bernbeuren, 6.3.2020

Liebe Eltern!

Das zweite Halbjahr ist erreicht, seit dem letzten Elternbrief hat sich einiges getan. Hier einige Informationen für Sie:

### Schuleinschreibung 2020

Die Schuleinschreibung findet in diesem Jahr am Donnerstag, den **24. März** statt. **Der Unterricht endet bereits um 9.30 Uhr** (Busse fahren, Mittagsbetreuung ab 9.30 Uhr). Bei Problemen mit der Beaufsichtigung Ihres Kindes wenden Sie sich bitte an die Klassenleitung.

### Malwettbewerb

Auch in diesem Jahr fand wieder der Malwettbewerb der Raiffeisenbank statt. Die Jury aus Vertretern des Elternbeirates, der Schulleitung, des Kollegiums, der Gemeindeleitung und der Bank hatte dann wahrlich keine leichte Aufgabe, waren doch alle Bilder mit sehr viel Mühe gefertigt worden. Am 18. März nach der 2. Pause (11:30 Uhr) wird dann im Rahmen einer kleinen Feier die Siegerehrung stattfinden. Die Gewinner-Bilder können Sie danach auf unserer Homepage bewundern.

### Eislaufen

Unsere zwei Ausflüge zum Eisplatz nach Lechbruck im Dezember und im Februar kamen bei den Kindern wieder sehr gut an. Viele Kinder konnten ihre Technik verbessern und beim zweiten Mal bereits ohne Hilfsmittel Schlittschuh laufen. Die Busfahrt wurde wieder vom Elternbeirat finanziert, ein herzliches Dankeschön dafür! Ebenso bedanke ich mich herzlich für die vielen Elternhelfer, die immer tatkräftig unterstützen und damit für eine effektive Eiszeit der Kinder sorgen.

### Vorlesen im Kindergarten

Die Kindergartenkinder freuten sich jedes Mal, wenn unsere Schulkinder ihnen aus den mitgebrachten Büchern vorlasen. In gemütlicher Runde wurden die Geschichten nacheinander vorgelesen, Bilder präsentiert und Fragen beantwortet.

## **Kopiergeld**

Für die Kopierkosten wird in diesem Jahr ein Betrag in Höhe von **5 Euro** erhoben. Bitte geben Sie das Geld Ihrem Kind ab Montag in die Schule mit. Vielen Dank!

## **Schöner Erfolg beim Rotary- Lesewettbewerb**

In der Schongauer Bücherei fand im Januar ein vom Rotaryclub-Schongau organisierter Lesewettbewerb statt, zu dem alle Schulsieger des Landkreises eingeladen waren. Unsere Schulsieger Georg konnte die Jury mit einer ausgezeichneten Lesung überzeugen und verpasste den 1. Platz nur knapp! Wir gratulieren herzlich zu diesem Erfolg!

## **Instrumente und Klassenlektüre für die Schule**

Auch beim Förderverein möchten wir uns herzlich bedanken, der die Kosten für neue Glockenspiele und Djemben übernommen hat, damit die Percussion-Ensembles der 2. und 3. Klasse auch gut loslegen konnten. Ebenso konnte eine hochwertige Klassenlektüre angeschafft werden, die vom Ministerium empfohlen wurde und in einem bayernweit geförderten Leseprojekt FILBY nun in der 3. Klasse eingesetzt wird. Zudem durften sich die Kinder am Freitagvormittag auf eine kleine Faschingsüberraschung freuen, bevor am Nachmittag dann wieder der traditionelle Kinderfasching stattfand. Toll, dass wir in so vielen Bereichen unterstützt werden.

## **Praktikant an unserer Schule**

Ab 18. März kommt Herr Stolz (FOS Weilheim) zu uns an die Schule und wird phasenweise im 2. Schulhalbjahr sein Praktikum bei uns ableisten.

## **Besuch der Kinderuni Augsburg**

Wieso leuchtet eine Glühbirne? Wie kommt der Strom in die Steckdose und was passiert bei einem Blitzeinschlag? Antworten auf diese Fragen bekamen die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 - 4 bei der Kinderuni an der Hochschule Augsburg im LEW-Hochspannungssaal. Michael Finkel, Professor für Hochspannungstechnik und energietechnische Anlagen der Hochschule Augsburg, erklärte den kleinen Studenten „Hochspannendes“ rund um das Thema Elektrizität. Energiegeladene Experimente, bei denen die Schülerinnen und Schüler auch selbst mitmachen konnten, rundeten die Kindervorlesung ab. Unsere Schule hatte sich im Rahmen des Partnerschulen-Programms der Firma LEW für den Besuch der Kinderuni beworben – und den Zuschlag erhalten!

## **Theateraufführung „Roboz, der Zauberer“**

Wir laden Sie herzlich zu unserer diesjährigen Theateraufführung in den Mehrzwecksaal der Schule ein. Sie findet statt am 01.04.20 um 18 Uhr. Für die Bewirtung sorgt unser Elternbeirat! Die Bläserklasse führt uns aus ihrem Repertoire etwas vor.

## **Kooperation der 3. und 4. Klassen mit der Musikschule Schongau**

Seit diesem Jahr gibt es für die 2. Und die 3. Klasse ein Angebot von der Musikschule Schongau. Die Kinder können unter der Anleitung von Herrn Huppertz Schlaginstrumente kennen lernen und im Rahmen von Auftritten als Percussion Ensemble ihr Können unter Beweis stellen. Das Ensemble konnte man schon im Rahmen unserer Weihnachtsfeier zum ersten Mal bewundern.

## Jugendverkehrsschule

Die Jugendverkehrsschule in Peißenberg für die 4. Klasse startet in diesem Jahr direkt nach den Osterferien am Montag, den 20.4.20. Weitere Termine sind: 27.4., 7.5., 11.5., jeweils immer von 13:30 bis 15 Uhr. Frau Bleichner wird die Klasse als HSU Fachlehrerin begleiten. Die Kinder kommen ca. 15:30 Uhr an der Bushaltestelle gegenüber der Raiffeisenbank zurück. Ich bitte die Eltern die Abholung ihrer Kinder an diesen vier Terminen zu organisieren, da dann keine Busse mehr fahren. Am 25.5. findet vormittags an unserer Schule der Realverkehr unter der Anleitung der Verkehrserzieher der Polizei statt.

## Schwimmunterricht

Auch in diesem Schuljahr können wir in der 3. Und 4. Klasse wieder den Schwimmunterricht durchführen. Dieser startet auch nach den Osterferien ab Mittwochvormittag, den 22.4.20 und findet an den Folgeterminen statt: 29.4., 6.5., 13.5., 20.5., 27.5. Wegen einer längeren Revisionsphase des Schwimmbads in Schongau sind die Schwimmtermine für alle Schulen dieses Jahr um 1 bis 2 Termine weniger.

## Aktuelles zum Corona-Virus

Der letzte Elternbrief hat Ihnen viele Informationen zu der Handhabung mit dem Virus gegeben. Bitte nutzen Sie die Links und informieren Sie sich direkt bei den Hotlines falls es zu Unsicherheiten bei Ihnen kommt. Auf der Schulhomepage ist dieser Elternbrief auch nochmal als pdf eingestellt und kann jederzeit abgerufen werden.

## Termine

24.3.: Schuleinschreibung, **Unterrichtsende 9.30 Uhr!**

1.4.20 18 Uhr : Bläserklasse mit Theaterauftritt im Mehrzweckraum der Schule

3.4.20 Unterrichtsende für alle um 11:20 Uhr

6.4. – 17.4.20 Osterferien

23.4. ab 15 Uhr 2. Elternsprechtage

4.5.: Ausgabe Übertrittszeugnis 4. Klasse

18.5.-20.5.20 Schullandheim 3. Klasse in Garmisch/Burgrain, genaue Info folgt bald

16.6. Schnupperstunden von der Musikschule bei uns für zukünftige Bläserklasse 3/4

19.6. 10 Uhr: Theater Radlrutsch vom Projekt echt-dabei im Mehrzweckraum

22.6. 18:30 Uhr: Infoabend für zukünftige Erstklasseltern

22.6. 19:30 Uhr: Infoelternabend für zukünftige Bläserklasse 3/4

Voraussichtlich 26.6. oder 2.7. Sportfest (witterungsabhängig)

10.7.: Sommerfest

16.7. 19 Uhr: Technischer Elternabend zum Medienpräventionsprojekt „echt-dabei“

Mit freundlichen Grüßen,

Thomas Eusemann, Rektor